

Erfolgreiches erstes Quartal

[15.02.2024] MVV Energie ist mit einem Umsatzplus von 600 Millionen Euro im ersten Quartal in das neue Geschäftsjahr gestartet.

Das Mannheimer Unternehmen MVV Energie hat seine Quartalszahlen für den Zeitraum Oktober bis Dezember 2023 veröffentlicht und meldet einen starken Start in das neue Geschäftsjahr 2024. Mit einem Anstieg des bereinigten Umsatzes auf rund 2,2 Milliarden Euro nach 1,6 Milliarden Euro im Vorjahr zeigt sich das Unternehmen trotz eines Rückgangs des operativen Ergebnisses (Adjusted EBIT) auf 124 Millionen Euro optimistisch.

„Mit unserem Kurs #klimapositiv zeigen wir, dass Klimaschutz unternehmerisch erfolgreich umgesetzt werden kann“, erklärte MVV-Vorstandsvorsitzender Georg Müller. Das Unternehmen sei operativ gut in das Geschäftsjahr gestartet, unterstützt durch gestiegene Ergebnisbeiträge aus eigenen Windkraftanlagen und höhere Stromerlöse im Umweltgeschäft. MVV Energie habe zudem die Berichtsstruktur angepasst und werde der Hauptversammlung im März die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft KPMG als neuen Abschlussprüfer vorschlagen. Für das Geschäftsjahr 2024 hält das Unternehmen an seiner Prognose fest, ein Adjusted EBIT von rund 400 Millionen Euro zu erreichen.

MVV-Chef Müller bekräftigte das Engagement des Unternehmens für den Klimaschutz. So habe das Unternehmen die größte Flusswärmepumpe Deutschlands in Betrieb genommen ([wir berichteten](#)) und die Erzeugung von Ökostrom ausgebaut. Bis 2030 will MVV 2.000 Megawatt Ökostrom erzeugen und ausschließlich klimaneutrale Produkte und Dienstleistungen anbieten. „Mit unserem beschleunigten Kurs #klimapositiv bis 2035 bauen wir unseren Vorsprung bei der Energiewende weiter aus und stärken die Zukunftsfähigkeit der MVV Gruppe“, fasste Müller zusammen. Die positiven Entwicklungen bei MVV unterstreichen, dass die Energiewende nicht nur bestehende Arbeitsplätze sichert, sondern auch neue, attraktive Beschäftigungsperspektiven schafft.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie,